



福山市立大津野小学校 学校だより



第4号

明知山

2025年(令和7年)6月18日

大(おお)：大きく広げる知識 津(つ)：積み上げる伝統 野(の)：のばす体力

あきらめず☆さいごまで挑戦！ 体育発表会

5月24日(土)に予定していた体育発表会は雨のため、5月31日(土)に延期して行いました。24日の順延の知らせを受けて、子どもたちはとても残念そうでしたが、その後1週間気持ちを切り替え、本番に向けて気持ちを高めていきました。ダンスの練習、応援団の練習、リレーの練習など、自分たちでいろんなアイデアを出しながら、練習を積み重ねてきました。

「あきらめず☆さいごまで挑戦！」をスローガンに、1年生から6年生まで、自分たちの種目をさいごまであきらめずにやることができました。

保護者・地域の皆様には、前日から準備・当日の応援・片付けまで、本当にお世話になり、ありがとうございました。



ピアノでたどる歴史の旅

5月30日(金) リーデンローズの事業「音楽宅配便」として、ピアニストの野瀬百合子さんを迎えて、6年生対象に体育館にてコンサートを行いました。

バロック時代「主よ人の望みの喜びよ」に始まり、古典派「月光」「トルコ行進曲」・ロマン派「英雄ポロネーズ」・近現代「月の光」と、それぞれの時代での有名な曲を鑑賞しました。

それぞれの音楽からイメージされる映像を発表したり、ワークシートに書き込んだりするなど、美しい生演奏にどっぷりと浸ることができた1時間でした。



目標をこえる！新体力テスト

新体力テストを6月4日(水)に行いました。

ペア学年で各調査箇所をまわり、記録が向上するように上級生が下級生に教えるながら練習をしたり、測定をしたりしました。こどもたちは、県平均を知った上で自分の目標をもち、新体力テストに取組んでいました。

大津野小学校では、楽しんで運動ができるよう、今後も「もりもりタイム」などで取組んでいきます。



世界バラ会議 開会式に参加

今年、世界バラ会議が福山市にて開催され国内や海外から600人以上の方が来福し、5月19日(月)世界バラ会議の開会式では大津野小学校の代表児童が参加し、大ホール前メインホワイエにて、海外(南アフリカ)の国旗の旗を持ち「Welcome」と歓迎の言葉を伝えました。

貴重な体験となりました。



土曜参観日 ありがとうございました



6月7日(土)土曜参観日を行いました。

授業参観の後、児童はかがやき班掃除を行い、保護者の方には学年ごとに学校清掃を行っていただきました。今回に向けて学年学級部の方々に掃除道具を購入していただき、普段掃除できないところもたくさん掃除していただき、学校がきれいになりました。

また、6月の水泳指導に向けて、水泳授業にプール監視ボランティアをしてくださる保護者の方対象にPTA安全指導部主催の救急救命講習会を行いました。

お忙しい中、たくさんの保護者にご参加いただき、ありがとうございました。

「こころの相談室(体罰・セクシャルハラスメント・いじめ防止相談窓口)」

担当者：田子・冴甲・横山